

【教育目標】 総合目標 知性を磨き、心を見つめ、チャレンジする生徒



チャレンジ☆アイ

- ◎自主性、創造性のある生徒(知育)
- ◎情操豊かな生徒 (徳育)
- ◎健康でたくましい生徒 (体育)

【修了式に寄せて】 校長 伊井 秀治

今年度でコロナ禍の学校生活も3年目を終えます。まだマスク生活等の制限はあるものの、授業や学校行事、部活動などが徐々に通常に戻りつつある1年間でした。また、今年度はインフルエンザの流行もありコロナ対策に加えてインフルエンザ予防へのご協力にも感謝いたします。お陰様で、学校内での大きな感染や混乱はなく無事に1年間を終えることができました。

まだ不自由さの残る学校生活ですが、そのような中でも、授業や学校行事、生徒会活動や部活動の大会・コンクールなどに真剣に笑顔で取り組む生徒の皆さんの姿があり元気をもらうことができました。また、今年度は、総合学習等の授業で、多くの外部講師をお招きし、沖縄の復帰50年に関連した授業、平和学習、SDGsに関連した学習など、多くのことについて学びを深めることができ、新聞やテレビなどにも多く取り上げられた1年でした。

今日で令和4年度、皆さんの「中学1年生」、「中学2年生」が終わります。この1年間、毎日の授業や部活動、そして、校内陸上や合唱コンクール、伊良波エスタなどの学校行事を通して、頭を磨き、心を育て、体を鍛え、大きく成長することが出来ましたか？自分の成長を実感することは難しいかも知れませんが、毎日の小さな努力を地道に続け、「昨日の自分を、今日少しだけ超える」という気持ちを持ってほしいです。きっとその繰り返しですべての夢は叶うのだと思います。

「春は、何かと出会うたびに新しい自分に出会える気がする！」4月10日(月)、新しい学年、新しい学級、新しい友達との出会いが待っています。同時に、新しい「あなた自身」との出会いがあることを願っています。「新しい自分」との出会い、それが「成長」だと思います。

【1学年代表あいさつ】 仲宗根 れいら (1年3組)

～時間のけじめと言葉遣いに気を付け団結力と行動力を更に高めよう！～

この一年間、私達は初めて会う新しい仲間と共に、初めての中学校生活を過ごしてきました。

これまでの行事を振り返ってみると、1学期の校内陸上では、一人一人が全力でバトンをつなぎ、最後まで走り抜くことができました。また、2学期の合唱コンクールでは、練習で課題となった声の大きさや強弱をパートごとに練習し、本番では心一つにして素晴らしい歌声を響かせることができました。

このような様々な行事などの経験が増えていくごとに、私達ができるようになったことも増えていきました。1年生がこの一年を通して特にできるようになったことは、団結することと行動することだと思います。出身小学校や男女に関係なく、行事や課題に協力して取り組んでいける団結力は、1年生の良いところだと思います。また、分からないところは積極的に聞くなどの行動力も良いところです。この団結力と行動力を生かして、整理整頓や時間を守ることもできるようになりました。この1年生の良いところを2年生につなげていきたいです。



しかし、2年生に進級するまでに直しておかなければならない課題もあります。それは、休み時間と授業中のメリハリをつけることと、言葉遣いを丁寧にすることです。授業中にも関わらず、周囲の友達とおしゃべりをしたり、話を聞かなかったりする生徒もいるので、2年生では、より授業に集中できるように協力し合いたいです。また、友達同士でも優しい言葉かけができると、もっと団結力も高まると思います。

4月からは2年生として、各学級で協力し合って、修学旅行などの大きな行事も成功できるように頑張っていきましょう。

【2学年代表あいさつ】 知念 瑠夏（2年4組）

～精神的に成長し、夢と希望あふれる充実した最高学年にしよう！～

2年生の皆さん、部活と勉強に明け暮れた1年がいよいよ終わります。

思い起こせば様々な出来事がありました。

この一年は、コロナで一時期リモート学習があったり、マスク生活を余儀なくされ、不安な日々を過ごすこともありました。ですが、先生方の支えがあったからこそ、これまで楽しく過ごすことができました。ありがとうございます。特に、合唱コンクールでは、2年生になって初の大きな舞台上で歌えたことが楽しい思い出になりました。



また、一番楽しいイベントである修学旅行では、京都の観光地、清水寺などに行き、京都の歴史について深く学ぶことができました。

USJでは、楽しい思い出を2年生のみんなでたくさん作ることができましたね。

この思い出を胸に、私達は3年生、最高学年になります。3年生になると精神面も落ち着き、一歩大人に近づきます。この成長と共に、3年生では受験勉強に励み、夢と希望のあふれる充実した一年にしていきましょう。

【離任なさる先生方】～お世話になりました。新天地でもご活躍を！～

今年度、27名の教職員が伊良波中学校を離任・退職されることになりました。これまで伊良波中学校のためにご尽力くださりありがとうございました。新天地での活躍をお祈りします。

No.	職名	氏名	転出先	No.	職名	氏名	転出先
1	教諭	嘉数 哲	豊見城中学校	15	教諭	金城 美紀	仲町中(埼玉)
2	教諭	金城 葉月	長嶺中学校	16	教諭	岡治 宗之介	美咲特別支援学校
3	教諭	比嘉 智子	高嶺中学校	17	教諭	正木 光治	具志頭中学校
4	教諭	名嘉眞 朝靖	南星中学校	18	教諭	新垣 穂華	南風原中学校
5	教諭	島筒 格	西崎中学校	19	教諭	溝辺 雅大	船越小学校
6	教諭	河原 愛	南風原中学校	20	教諭	大城 明依	南風原中学校
7	教諭	前田 義友	大宜味中学校	21	教諭	與島 康仁	高嶺中学校
8	教諭	山城 梨紗	東風平中学校	22	栄養	前原 恵子	退職
9	教諭	津波古 洋子	退職	23	栄養	根川 文枝	高嶺中学校
10	教諭	照屋 寛和	退職	24	事務	屋我 敬子	松島中学校
11	教諭	小藪 さよか	豊見城中学校	25	A L T	メリア・メラク・テスファイ	長嶺中学校
12	教諭	伊志嶺 美和子	琉大附属中	26	支援員	鶴田 尚代	豊見城中学校
13	教諭	與儀 孝大	玉城中学校	27	相談員	下地 雄也	退職
14	教諭	與儀 利彦	西崎中学校				